

北海道

世界ホテル事情通信

ホテルオークラ新潟 総支配人

後藤克洋

トランプ景気による利上げ。
商業用不動産に与える影響やいかに?

「円安というよりドル高で、驚くような水準ではない」
これは、2016年12月1日にグランドオープンした。館内は、自然界にヒントを得た調和をモチーフに、天然素材をふんだんに使用。全282室の客室は、日本の山々や精緻な日本建築、北海道の豊かな伝統文化をテーマにした生地と柄で抑え、またロビーにはアイヌのデザインなども取り入れた。同地ならではの魅力を演出することで、トリビュートポートフォリオが掲げるブランドコンセプト「スタイル・イン・ディベンデント」を体現している。

ポートフォリオホテル 北海道」に名称を変え、2016年12月1日にグランドオープンした。

自然界にヒントを得た調和をモチーフに、天然素材をふんだんに使用。全282室の客室は、日本の山々や精緻な日本建築、北海道の豊かな伝統文化をテーマにした生地と柄で抑え、またロビーにはアイヌのデザインなども取り入れた。同地ならではの魅力を演出することで、トリビュートポートフォリオが掲げるブランドコンセプト「スタイル・イン・ディベンデント」を体現している。

ポートフォリオホテル 北海道」に名称を変え、2016年12月1日にグランドオープンした。

自然界にヒントを得た調和をモチーフに、天然素材をふんだんに使用。全282室の客室は、日本の山々や精緻な日本建築、北海道の豊かな伝統文化をテーマにした生地と柄で抑え、またロビーにはアイヌのデザインなども取り入れた。同地ならではの魅力を演出することで、トリビュートポートフォリオが掲げるブランドコンセプト「スタイル・イン・ディベンデント」を体現している。

世界のスキー・リゾート表彰で「セイジ」の2ホテルが2部門で世界に象にホテルなどを表彰する「ワールド・スキー・アワード」。2016年は、留寿都村の「エクステイン ルスツリゾート」が新規開業のニューホテル部門で、俱知安町の「ザ・ヴェール・ニセコ」が客室50室未満のブティックホテル部門で、それぞれ世界一に選ばれた。ザ・ヴェールは14年、15年も受賞をしており、今回で3連覇となった。

同アワードは、各国の観光関係者でつくる実行委員会が13年から毎年開催するもの。彼らが14部門ごとに挙げた候補の中から、一般によるインターネット投票を6月~9月に実施。11月19日にはオーストリアで開かれた式典にて結果が発表された。

ウェスティンは加森觀光株(札幌市)が1993年に開業した「ル・スッタワー」を米国のホテルチェーンのスター・ウッドホテル&リゾートによる「ブランドコンセプト『スタイル・イン・ディベンデント』」を体現している。

留寿都・俱知安

世界のスキー・リゾート表彰で「セイジ」の2ホテルが2部門で世界に

札幌

既存ホテルを取得し、ロッジの世界観でリユース実施

(株)グローバルエージェンツ(東京都)は2016年10月7日付けで札幌市内の「ホテルクレール札幌」の土地・建物を取得。大規模リノベーションとリブランディングを行ない、ライフスタイルホテル「ホテル アンワインド」として17年2月に開業する。

運営委託し、スターウッドの高級ブランドに転換。16年6月にグランドオープンした。4種ある客室210室すべてがメゾネットなどが特徴的。

ザ・ヴェールは09年の開業。長期滞在用にキッチンを設けた客室など

全49室を有し、温泉をはじめ充実した施設で人気を呼んでいる。

ザ・ヴェールは09年の開業。長期

滞在用にキッチンを設けた客室など

全49室を有し、温泉をはじめ充実した施設で人気を呼んでいる。

ザ・ヴェールは09年の開業。長期